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このコーナーでは、町内で活動している皆さんのところに編集委員が

おじゃまして、活動内容を伺っています。
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次号は８月１日頃
お届けする予定です
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　昨
年
の
３
月
11
日
に
起
こ
っ
た
東
日
本
大
震
災
か
ら
１
年
が
過

ぎ
ま
し
た
。
復
興
は
こ
れ
か
ら
が
本
格
的
に
な
り
ま
す
。
大
変
な

こ
と
の
連
続
だ
と
思
い
ま
す
が
、
１
日
も
早
い
復
興
を
願
う
も
の

で
す
。

　い
ま
、
防
災
に
対
す
る
意
識
の
変
化
を
感
じ
ま
す
。

　玉
村
町
で
も
、
２
年
続
け
て
内
水
の
被
害
が
あ
り
ま
し
た
。
行

政
の
限
界
も
あ
る
と
思
い
ま
す
が
、
町
の
積
極
的
な
災
害
対
策
を

期
待
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

　東
毛
広
域
幹
線
道
路
が
、
高
崎
駅
か
ら
藤
岡
・
大
胡
線
ま
で

開
通
し
ま
し
た
。
平
成
27
年
度
に
は
全
線
開
通
と
な
り
、
ス
マ
ー

ト
Ｉ
Ｃ
も
完
成
し
、
ま
す
ま
す
便
利
に
、
そ
し
て
交
通
量
の
増
加

も
予
想
さ
れ
ま
す
。

　町
の
環
境
が
大
き
く
変
化
し
て
い
く
中
、
課
題
も
増
え
て
き
ま

す
。
町
民
の
皆
様
の
期
待
や
要
望
を
ど
う
把
握
し
、
そ
れ
に
こ
た

え
て
い
く
か
。
そ
し
て
、
ど
の
よ
う
に
取
り
組
む
か
を
考
え
る
こ

の
ご
ろ
で
す
。

　議
会
広
報
委
員
と
し
て
は
、
分
か
り
や
す
い
議
会
だ
よ
り
を
目

指
し
、
議
会
の
様
子
を
伝
え
る
紙
面
の
工
夫
を
し
て
い
き
た
い
と

思
い
ま
す
。
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そんな元気なおじさんの野球チーム、上州玉村クラブ を訪ね、お話を伺ってきました。（取材：柳沢浩一）

どんな人たちの集まりですか

玉村町に在住する60歳以上の人で構成される還暦

野球チームです。メンバーのほとんどが、学生時代、

青春時代から野球に情熱を傾けてきた人たちばかり

です。

チーム名に「上州」とつけたのは

県内の試合も多いのですが、東京、宇都宮など関東

全域に遠征し、いろいろな冠大会に参加することも

あるからです。

つまり相当の実力があるということですね
練習の様子や、チームの人数等も
教えてください

県内には69の還暦野球チームがありますが、Ａク

ラス、Ｂクラスに分かれており、私たちは上位のＡ

クラスとして頑張っています。

現在、30人の部員がいます。年齢は、60歳から

上は75歳まで。技術的な指導や精神的な支柱とし

て、先輩を頼りにしています。練習は週３回、東部

工業団地のグラウンドの整備もしながら頑張ってい

ます。

キャッチ・フレーズは？

“元気・全力・団結”をモットーに、“みんなで仲良

く”を合言葉にしてい

ます。チームワークの

良さは自慢です。

このチームは、平成４

年に結成され、活動歴

20年になります。

“自分の体調は黙って

いても自己管理で常にベストに”が、20年続けて

こられた原動力です。
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… 活動に関するお問い合わせ …

吉田利治 さん　電話 64-6116
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※

３度の飯より…
　　野球大好き！




